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Litorale e Bracciano. Sos per il territorio 
minacciato da decine di progetti edilizi 
Assemblea della Cgil con cittadini e politici 
L'allarme di Pizzinato, De Lucia, Mensurati 

Seconde case a valanga 
«Fermate il cemento» 
«Bloccate i progetti di cementificazione di Cerveteri 
e Ladispoli, di Vicarello e Anguillaia. Non cancella
te le campagne e le coste, aiutate il turismo». La Ca
mera del Lavoro di Civitavecchia discute in un con
vegno lo sviluppo del territorio a Nord di Roma. Piz
zinato. Cgil: «L'occupazione non si ottiene con mi
gliaia di seconde case». E nei comuni si apre una 
nuova fase di riflessione. 

SILVIO SKRANQILI 

mW Un milione 500mila 
metri cubi di costruzioni con 
la variante del Piano regola
tore di Cerveteri, 900mila fra 
variante e vecchio Piano re
golatore per Ladispoli, e poi i 
215mila metri cubi delle Ter
me di Vicarello e i 20mila lo
culi del megacimitero di An-
guillara. Una immensa cola
ta di cemento, una eruzione 
vulcanica di calcestruzzo, si 
sta per riversare nel territorio 
a nord di Roma. La Cgil com-
prensoriale di Civitavecchia 
lancia un ultimo allarme: «Ri
flettete, ripensateci. Questo 
non è sviluppo. Cancellate, 

riducete i progetti, prima che 
sia troppo tardi». L'occasione 
è un convegno promosso 
dalla Camera del Lavoro nel
la sede comunale di Cervete
ri: tante gente fino a notte 
nelle tribune, e sugli scranni 
sindaci e amministratori co
munali, sindacalisti e forze 
politiche, artigiani e com
mercianti. Un dibattito, uno 
scontro duro, che si conclu
de con l'intervento del segre
tario nazionale della Cgil An
tonio Pizzinato: «Gli etruschi 
vi hanno lanciato un inse
gnamento di armonia urba
nistica, costruite scuole e la

boratori, non cancellate i vi
gneti e le coste con tante inu
tili seconde case. Non vi ar
ricchirete con i turisti della 
domenica. Avete già gli 
esempi di Cerenova e Marina 
di San Nicola. Fermatevi a ra
gionare con noi e con i vostri 
cittadini. Altrimenti lascerete 
ai vostri nipoti un altro pezzo 
di periferia romana». Un in
tervento lucido e accorato, 
che mette in evidenza la po
vertà dei comuni e il rischio 
di lasciarsi trascinare dall'af
farismo degli imprenditori 
senza scrupoli. E finalmente i 
consigli comunali e le giunte, 
variamente colorate, di Brac
ciano, Cerveteri e Ladispoli, 
lavano i panni in pubblico. 
«C'ò una richiesta crescente 
di abitazioni - si difende il 
sindaco di Ladispoli, il de
mocristiano Fausto Ruscito, 
che guida una Giunta Dc-Psi-
Psdi-Pri -. Che cosa dobbia
mo fare? Dal 78 al '90 siamo 
passati da 1 Ornila a 19mila 
abitanti. Ci stiamo impe
gnando per recuperare nel 
settore turistico-alberghiero». 

Gli amministratori di Braccia
no e Anguillara non sono 
presenti. La Giunta di Cerve
teri interviene in ordine com
patto per ricacciare le accuse 
di superficialità e di affari
smo che vengono lanciate 
dall'opposizione socialista, 
dagli ambientalisti, dagli or
ganismi centrali dei loro stes
si partiti. «Mi sento assediato 
- dice il sindaco di Cerveteri 
Roberto Lucchetti, che guida 
da tre anni una Giunta Dc-
Pds-Psdi -. Ho una grande 
agitazione, sono travagliato 
per la variante al Piano rego
latore perché so che è una 
scelta che incide sul futuro 
della mia città. Ma siamo 
persone oneste. Non c'è nes
sun imbroglio e nessuna spe
culazione. Le campagne so
no state abbandonate dagli 
stessi contadini. La zona arti
gianale ci è stata bocciata 
dalla Regione. Le scuole sa
ranno costruite, ma ci voglio-

. no anni, e noi lavoriamo da 
poco». 

Le difese d'ufficio non 
convincono. Gli interventi, 

Ferrovie. Firmato il protocollo Regione-Fs 

340 chilometri di binali in più 
lOmila miliardi di lire in 10 anni 

Firmato il protocollo d'intesa tra Regione e Ferrovie 
dello Stato. Potenziamento dei trasporti locali su fer
ro, lOmila miliardi da investire in dieci anni, una so
cietà mista pubblico-privato (a prevalenza pubbli
ca) per gestire alcune tratte ferroviarie inteme, 340 
chilometri di binari in più, tariffe unificate. «Un pas
so avanti verso la razionalizzazione dei trasporti» 
hanno commentato i presidenti di Regione e Fs. 

• • Siglato ieri II protocollo 
d'intesa Regione Lazio-Ferro
vie dello Stato destinato a rivo
luzionare il trasporto pubblico 
su tutto il territorio. Si tratta di 
un piano che prevede un inve
stimento di lOmila miliardi nel 
prossimo decennio e la costi
tuzione di una società a preva
lente partecipazione pubblica 
(49* ai privati) cui verrà tra
sferita la gestione delle tratte 
ferroviarie Civitavecchia-Orte, 
Roma-Viterbo, Viterbo-Atti-
gliano, Roccasecca-Avezzano, 
Campoleonc-Nettuno, Priver-
no-Terracina, nonché le linee 
del castelli romani e quelle fer

roviarie attualmente date in 
concessione. Il protocollo d'in
tesa è stato oggi presentato al
la stampa dal presidente della 
Regione Lazio Gigli e dal presi
dente dell'Ente F.S. Lorenzo 
Necci. L'obiettivo primario è 
quello di realizzare un assetto 
rapido, efficiente ed economi
co dei trasporti del Lazio attra
verso la costituzione di un si
stema integrato regionale che 
privilegi II trasporto su ferro. 
Quindi - ha precisato Necci -
la nuova rete destinata esclusi
vamente ai servizi locali e re
gionali verrà di fatto notevol
mente potenziata con 340 km 

di nuova rete che si andranno 
ad aggiungere ai 158 km di fer
rovie già date in concessione e 
ad altri 480 km di linee nazio
nali ricadenti nel territorio la
ziale che verranno destinate a 
servizio della regione dal mo
mento che 11 traffico intercity 
verrà assorbito dalle nuove li
nee ad alta velocità. Una stra
tegia che nei fatti mette in forte 
sofferenza le due principali 
aziende di trasporto pubblico: 
Acotral e Atac. «Nulla è stato 
ancora deciso rispetto alle sor
ti delle due aziende ma - ha 
precisato il presidente della 
Regione Rodolfo Gigli - è Inne
gabile che bisognerà pur fare 
dei sacrifici. Queste due azien
de potranno trasformarsi in 
quattro o in una. Una cosa è 
certa: il sistema verrà profon
damente modificato. Il proto
collo d'intesa con la Regione, 
- ha detto Necci - è importan
te quanto 11 progetto dell'alta 
velocità con la quale si ridise
gna in Italia il sistema ferrovìa-
rio. Questo impone, tra l'altro, 
il raccordo con i grandi bacini 
urbani. Tali obicttivi sono pie
namente in linea con il pro

gramma direttore per l'area ro
mana». Necci ha, quindi, sotto
lineato che «il sistema ferrovia
rio italiano è stato programma
to 150 anni fa e allora c'erano 
solo i cavalli e le carrozze sulle 
strade». «La volontà di realizza
re il programma previsti nel
l'intesa è molto forte - ha detto 
l'assessore regionale al tra
sporti, Giuseppe Paliotta - an
che se dobbiamo superare 
ostacoli di tipo ambientale, ur
banistico ed economico». Nel 
pacchetto dell'Intesa tra Regio
ne e ferrovie c'è anche l'impe
gno per la realizzazione di un 
sistema tariffario integrato re
gionale, per il polcrtziamento 
del trasporto di merci su ferro
via e l'attivazione nel territorio 
regionale di una rete di Inter
poni da porre in connessione 
anche con gli scali marittimi di 
Civitavecchia e di Gaeta. Per 
rendere operativa l'intesa, sarà 
costituito un comitato di coor
dinamento composto da cin
que rappresentanti dell'ente 
ferroviario e altrettanti della 
Regione e da gruppi di lavoro 
per le attività specifiche. 

ASSOCIAZIONE 241 
Centro di Iniziativa 

per i Diritti e la Democrazia 

"Seminario pubblico per la 
presentazione dei 9 referen
dum e per la costituzione del 
Comitato in XIII Circoscrizione" 
VENERDÌ 18 OTTOBRE - ORE 18 

Sala convegni del Centro Direzionale Toscanelli 
Lungomare Paolo Toscanelli, 52/a 

OSTIA LIDO 

Assemblea degli iscritti 
dell'associazione romana 

«ENRICO BERLINGUER» 

odg: 

Programma di attività 
e organizzazione interna 

VENERDÌ 18-ORE 17-22 
Casa della Cultura 
(Largo Arenula, 26) 

Associazione 

(Via Benclvenga, 1 - Tel. 890878) 

SABATO 19 OTTOBRE 
Apertura della Stagione '91-'92 

-ore 16/18 Ballo liscio 
- ore 18/19 Canzoni napoletane e romane 
• ore 20.00 Buffet freddo 
- ore 21.00 Esibizioni di danze e musica dal vivo 
- ore 23.30 Discoteca 

Per prenotazioni, telefonare il pomeriggio 
(o/e16/20). 
Quota di sottoscrizione L. 10.000. 

LA FINANZIARIA CONDONA 
GLI EVASORI E CONDANNA 

I CITTADINI 
VENERDÌ 18 OTTOBRE - ORE 20 

TALOCCI DI FARA SABINA 

"Manifestazione del Pds 
contro la politica 

economica del governo" 
Partecipa: 

Antonello FALOMI 
segretario regionale Pds Lazio 

AGENDA 

che si susseguono senza in
terruzioni, denunciano i dop
pi turni nelle scuole di Cerve
teri, l'assenza di strutture sa
nitarie, la crisi dell'agricoltu
ra in un territorio ricco e pia
neggiante. «Una media di so
lo trecento visitatori al giorno 
al museo e alla necropoli di 
Cerveteri dice quanto poco 
venga valorizzato un patri
monio che fa invidia a tutto il ' 
mondo - sottolinea Piero 
Alessi, segretario della Ca

mera del Lavoro di Civitavec
chia -. Perché invece questa 
corsa alle varianti ai Piani re
golatori? Perché non aspetta
te la definizione dell'area 
metropolitana di Roma? 
Questo cemento non dà la
voro. Apriamo un confronto, 
per uno sviluppo reale di 
questi territori». «Siamo con
tro la cementificazione del
l'area Pallavicini a Cerveteri, 
siamo a favore della lotta per 
bloccare Vicarello». L'onore-

Un'immagine 
della tenuta 
di Vicarello, 
sulle sponde 
del lago 
di Bracciano. 
Insieme 
a grandi spazi 
di territorio 
del litorale 
e della zona 
nord, rischia 
di scomparire 
sotto immense 
colate 
di cemento 

vole Elio Mensurati, democri
stiano, rincara la dose. E Ve-
zio De Lucia, consigliere re
gionale del Pds, conferma 
una posizione già espressa 
dalla Quercia: «La Regione è 
il principale responsabile 
perché non ha programmato 
lo sviluppo di quest'area. Ma 
i comuni a Nord di Roma do
vranno bloccare questi pro
getti che rischiano di ripetere 
gli errori devastanti già fatti 
nella capitale». 

Guidonia. Stop della Regione 

Lottizzazioni «fuorilegge» 
in aree verdi vincolate 

TERESA TRILLÒ 

• I Stop al cemento a Guido
nia. La Fincres Lavori spa, una 
società romana, non costruirà i 
39 villini di «Le Caprine» In una 
zona ricca di reperti archeolo
gici e per cui già la Soprinten
denza aveva diffidato la ditta a 
sospendere i lavori. Stessa sor
te toccherà alle società Dae, 
Edca, Ace e Centro Roma, che, 
con una variante al Piano rego
latore, avevano ottenuto il via 
libera per l'edificazione di un 
complesso alberghiero e resi
denziale (l 00.000 metri cubi 
di cemento) sopra la falda del
le acque termali. Questa la 
scelta dell'assessorato regio
nale all'Urbanistica, che ha 
bocciato le concessioni rila
sciate dal comune di Guido
nia. 

La storia delle aulorizzaizo-
ni illegittime firmate dagli am
ministratori di Guidonia - go
vernata da De e Psl - l'hanno 
ricostruita ieri la Lega ambien
te e Mario Cloni, assessore ver
de della cittadella tiburtina. 
•La prassi amministrativa se-

guita dal comune - sostiene 
iiovanni Hermanin, presiden

te della Lega ambiente Lazio -
e infatti in palese contrasto 
tanto con la legge urbanistica 
e il Piano regolatore che la leg
ge regionale. Tutte le autoriz-. 
zazioni sono state rilasciate 
per edificare su fondi interclu
si, ossia fondi di 1.500 metri 
quadrati con almeno due lati 
edificati. Ora I "fondi Interclu
si" del Comune di Guidonia 
sono spicchi di campagna di 
15.000-20.000 metri quadrati, 
quindi le concessioni edilizie 
rilasciate sono fuori legge». 
Una tesi, quella della lega Am
biente, condivisa anche dal
l'assessorato regionale all'Ur
banistica, che nei giorni scorsi 
ha inviato due lettere al Comu
ne di Guidonia e alla Pretura 
circondariale per chiedere il 
blocco dei cantieri della Fin
cres e la sospensione delle 
concessioni rilasciate alle so
cietà Dae, Edca, Ace e Centro 
Roma. 

Sui cantieri della Fincres, 
aperti la scorsa primavera, 
pende anche un procedimen
to penale avviato ad aprile dal
la Soprintendenza. A «Le Ca

prine», quando le ruspe hanno 
corniciato a scavare, sono tor
nati alla luce dei preziosi re
perti archeologici paleolitici e 
neolitici, «Più volte la Soprin-
tenza ha Inviato fonogrammi 
al Comune, dj Ouidoiua diffi
dando l'inizio dei lavori in 
quell'area - racconta Mario 
Cloni - Ma a nulla e servito: la 
Fincres ha aperto ugualmente i 
cantieri. Quando, la scorsa pri
mavera, i carabinieri hanno 
fatto un sopralluogo a "Le Ca
prine" non hanno trovato più i 
reperti archeologici. I carabi
nieri hanno avviato il procedi
mento penale, anche se la Fin
cres sostiene che i resti paleoli
tici e neolitici sono stati trasci
nati via dalle piogge di quei 
giorni». 

La Lega ambiente regionale 
e Mario Cioni hanno chiamato 
in causa la Regione Lazio, 
chiedendo il blocco dei lavori 
della Fincres e la sospensione 
delle autorizzazioni rilasciate 
alle società Dae, Ace, Edca e 
Centro Roma. «Il caso Guido
nia - aggiunge Hermanin - fi 
emblematico. È l'esempio di 
un'espansione della città sen
za regole». 

SABATO 19 OTTOBRE - ORE 18 

SEZIONE PDS NUOVO SALARIO 
Piazza dell'Ateneo Salesiano, 77 

ASSEMBLEA su: 

Prospettive della Sinistra" 
Partecipa: 

Antonello FALOMI 
segretario regionale 

II 
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PROTAGONISTA 

Il Pds aderisce alla manifestazione Indetta dalla 
amministrazione comunale di Canale Mpnterano 
per il ritiro aell'prdinapza regjonalejjne istituisce - „—. , . pzaregie..,.,. .... 

una discarica nei territorio del Comune. 
SABATO 19 OTTOBRE - ORE 16,30 

CANALE MONTERANO 
Piazza Turingen 

Intervengono: 

Michele META 
consigliale regionale Pds 

Fabrizio BARBARANELLI 
segretario Fod. Pds Civitavecchia 

Presiede: 

Mario D'AIUTO 
sindaco di Canale Monierano 

Pds - Federazione di Civitavecchia 

»> 0A'ygnrtoR& 

PROPRIETARIO 

ENTRA 
nella 

Cooperativa 
soci de l'Unità 

Invia la tua domanda 
completa di tutti I dati 
anagrafici, residenza 
professione e codice 
fiscale, alla Coop soci 
de «l'Unità», via Barbe-
ria, 4 - 40123 BOLO
GNA, versando la 
quota sociale (minimo 
diecimila lire) sul 
CONTO CORRENTE 
POSTALE n. 22029409 

| Cooperativa I 
I Soci de *A&* I 

ì i 

I VITA Di PARTITO I 
FEDERAZIONE ROMANA 

XIII Circoscrizione. C/o Centro convegni Lungotevere 
Toscanelli ore 18 assemblea su Referendum con (A. Ottavi 
Pds, P. GalloPri, Morelli De). 
Sez. Villaggio Breda. Ore 18 "Pianeta sanità». L'opposizio
ne alla Finanziaria '92 come strumento per la riorganizza
zione dei servizi» con T. Bruni. 
Sez. Tlburtlno IH. Ore 17.30 assemblea su "Situazione po
litica» cono. Bettini. 
II Circoscrizione. C/o Sala del consiglio circoscrizionale 
«Criminalità, racket» con U. Vetere. D. Valentini. 
Federazione. Ore 17 riunione del gruppo di lavoro sulla 
scuola dell'obbligo con M. Coscia. S. Salacone. 
Sez. Portuense-Parrocchietta. Ore 19 assemblea su «Ini
ziativa politica»con M. Civita. 
Sez. Trullo. Ore 18 assemblea su «Iniziativa politica» con M. 
Allocca. 
Sez. Montecucco. Ore 18 assemblea su "Iniziativa politica» 
conC. Rispoli, 
Sez. San Lorenzo. Ore 19 Comitato direttivo congiunto per 
discutere la costituzione dell'Unione circoscrizionale con L. 
Laureili. 
Sez. Ottavia Cervi - Ottavia Togliatti - Palmarola. C/o 
sez. Ottavia Cervi ore 18 assemblea su: «Statuto del Pds - Si
tuazione politica - Unificazione delle sezioni» con R. Moras-
sut, 
Sez. Ostiense. Via G. Bove ore 17 attivo Orni con A. Rosati. 
Sez. Cesano. Ore 20 assemblea su «Situazione politica - Re
ferendum» con M. Cervellini. 
Avviso. Sabato 19 ore 10 in Federazione via G. Donati 174, 
riunione del Consiglio delle donne federale di Roma per 
gruppo di lavoro su Finanziaria e Pensioni. 
Avviso tesseramento. Il prossimo rilevamento dell'anda
mento del tesseramento a Roma è fissato per martedì 22 ot
tobre, pertanto le sezioni che non hanno ancora consegna
lo i cartellini delle tessere fatte debbono farlo inderogabil
mente entro lunedi 21. 
Avviso referendum. Tutte le iniziative per i referendum 
vanno segnalate, con alcuni giorni di anticipo, all'ufficio 
oratori della Federazione. 
Avviso. Lunedi 21 alle ore 18 c/o Federazione (via G. Do
nati, 174) riunione dei tesorieri delle sezioni e delle Unioni 
circosrizionati delle seguenti sezioni: Monte Mario, Ottavia 
Cervi, Ottavia Togliatti, Palmarola, Torrevecchia, Usi Rml2, 
Cesano, Enea Casaccia, La Storta, Labaro lacp. Osteria Nuo
va, Prima Porta, Aurelia, Casalotti, Montcspaccato, Valle Au-
relia, Flaminio, Ludovisi, Nomcnlano. Parioli, Poligrafico. 
Salario, Trieste, Vescovio, Campitelli, Campo Marzio, Celio 
Monti. Centro, Enti Locali, Esquilino, Lavoratori del credito, 
Macao, Ripa Grande. Testaccio, Trastevere, Usi Rm/1, Colli 
Portuensi, Dorina Olimpia, Massimina, Monteverde Nuovo, 
Monteverde"V>cehio, Usi Rm/10. Borgo Prati, RaiTv, Trion
fale, Usi Rm/11, Che Guevara, Laurenlino, Porta Medaglia, 
Spinacelo, Tor dei Cenci, Vitinia, Cornale, Cris Mancini, 
Montecucco, Nuova Corviale, Nuova Maaliana, Porto Fluvia
le, Portuense, Portuense Villini, Trullo, Ostia Azzorre. Tutte 
le sezioni aziendali. Odg: «Situazione finanziaria del partito -

• Andamento della campagna di sottoscrizione per la politica 
pulita -Varie», con Mario Schina, tesoriere della Federazione 
romana del Pds). 

UNlONEREGIONALE PDS LAZIO 
Giornata di Iniziative nel luoghi di lavoro sulla Finan
ziaria: 
Roma. Zona industriale Tiburtina, incontri nelle fabbriche 
con Scheda e Cerri. 
Castelli. Incontri nelle fabbriche di Pomezia con E. Magni, 
P. Ciofi e F. Cervi. Iniziative nelle fabbriche di Colleferro. 
Latina. Incontri nelle fabbriche di'Aprilia, Cisterna, Latina, 
Pontinia, Sermoneta, Sezze con Biasillo, Vitelli, Recchia e D. 
Di Resta. 
Froslnone. Cassino, incontro alla Fiat con Gatti, Collepardi, 
De Angelis e A Falomi. Incontro nelle fabbriche della zona 
industnale di Frosinone, Anagni e alle Terme di Fiuggi. 
Rieti. Incontri nelle fabbriche della zona industnale Rieti-
Cittaducalc con F. Proietti, Bianchi, Giraldi. Talocci ore 20 
manifestazione pubblica (Marinangeli, Falomi). 
Tivoli. Pirelli ore 13 con Fredda, Cavallo, Degni. 
Viterbo. Montalto di Castro, ore 11.30 incontro con i lavora
tori del cantiere con Ranalli, Capaldi, Bandoli. Iniziative nel
le fabbriche del polo industriale di Civita Castellana. 
Unione regionale. In sede ore 15 riunione sui trasporti. 
Odg: protocollo d'intesa tra Regione e Fs (Montino, Filisio): 
Riunione reg.le Sinistra giovanile. Odg: 1) discussione sul
l'ordine del giorno del Cn nazionale; 2) elezione nuovo 
coordinatore (Oddati) ; ore 15.30 c/o Unione regionale -Vil
la Fassini, via Giuseppe Donati, 174. Lunedi ore 21 orelOin 
sede riunione responsabili organizzazione e sanità. Odg: ini
ziative sui ticket e Finanziaria. Piano sanitario regionale 
(Cervi, Natoli, Sartori) ; In sede ore 16 riunione dell'esecuti
vo e presidenza gruppo regionale. 
Federazione Rieti. In Federazione ore 17 esecutivo (Bian
chi) ; Quattro Strade ore 2 ! assemblea (Ferroni) ; Citta Reale 
ore20assemblea (Renzi). 
Federazione Tivoli. Monterotondo centro ore 18.30 riu
nione segretari di sezione + segreterie comunali di Menta
na e Monterotondo. Odg: «Iniziative sulla sanità nella Usi 
Rm24» (Fredda, De Vincenzi). 
Federazione Viterbo. In Federazione ore 17 riunione su 
plano sanitario regionale (Daga, Sini). In Federazione ore 
18 riunione su piano parchi (Meta). 
Referendum. Il Club delle Libertà e il Club Punto e a capo, 
partecipano alla campagna diraccolta delle firme per i Refe
rendum Segni e Giannini con i seguenti appuntamenti: Club 
Punto e a capo: dal lunedi al venerdì in via Cola di Rienzo 
dalle 17 alle 19.30. Club delle Libertà: oggi e domani (giove
dì e venerdì) ore 19-21 davanti al teatro Brancaccio in occa
sione del concerto di Gino Paoli. Informazioni e adesioni: 
4821137/138. 
Referendum. Via Cola di Rienzo 16.30-20; via Mcrulana 
(Teatro Brancaccio) 19-21; p.za S. Silvestro 9.30-12.30; via 
Acquaroni (ang. via Quaglia) 15.30-18.30; Via Condotti 
(ang. via Mario de' Fiori) 16.30-19; Policlinico Gemelli 8,30-
12.30; p.za Ponte Lungo (ano. via Albenga) 15.30-18.30; 
viale Europa 15.30-19; p.za Euclide 16-19; p.za Balduina 
9.30-12.30; p.za S. Emerenziana 16-19; via Tuscolana (alt. 
Standa) 16-19; via Boccea (alt. Upim) 15-18.30; p.za Fiume 
15-19. 

• PICCOLA CRONACA mmmimmmmmmkm 
Adolescenti e prevenzione dell'Aids. Domani alle 10.30 
presso la Sala «Guido Rossa» in Corso Italia 25. si terrà la pre
sentazione del libro «Adolescenti e prevenzione dell'Aids». 
Intervengono Vittorio Agnoletlo. Ivan Cavicchi, Carla Co
stanzo Anna Maria D'Ottavi e Chiara Lesmo, curatrice del li
bro. 
Odontoiatria omeopatica. Oggi alle 21.30 a vicolo del Ce
dro 5 si terrà il primo incontro sul tema «Odontoiatria omeo
patica: dai denti all'uomo». Il secondo incontro si terrà inve
ce domani alle 18 a Trevignano Romano presso il Salotto 
della Vela a via della Rena. Gli incontri vogliono illustrare la 
tesi che denti e bocca non sono organi a se stanti ma entra
no nell'economia dell'intero organismo. Entrambi gli ap
puntamenti sono a ingresso libero e saranno seguiti da un 
rinfresco. 
SII in degli pslcopedagoglsti. Stamattina a partire dalle 
10, si svolgerà un sit-in degli psicopedagogisti di Roma e 
provincia davanti al Provveditorato degli studi per protestare 
contro l'azzeramento del servizio. 
Quale assistenza farmaceutica è ancora possibile? Il 
convegno, incentrato sulle patologie nel tempo, i farmaci, la 
spesa sanitaria e altri aspetti dell'assistenza farmaceutica, si 
terrà domani a partire dalle 8,30 presso l'hotel Sheraton, via
le del Pattinaggio. Intervengono Giacomo Ix-opardi. Alberto 
Ambreck e Franco Caprino, 
Donne in nero. Domenica alle 9 al Buon Pastore, via della 
Lungara 19, seminario cittadino. Il seminario prevede due 
mezze giornate di discussione sui seguenti temi: mattino -
donne, guerra, violenza; pomeriggio - Palestina, analisi di 
un'esperienza di lotta. 


